



# Der letzte Schuss



1. Vorstand Anita Zirinig

2. Vorstand Martin Rumpler

Pressewart Valentin Rumpler

## Rückblick

### Fahrradtour ins Blaue

Am Pfingstmontag fand unsere jährliche Fahrradtour ins Blaue statt, die wie immer gut besucht war. Das diesjährige Ziel war die OWV-Bockhütte in Weiherhammer, auf welcher wir sehr gut bewirtet wurden.



### 100-jähriges Jubiläum Gau Sulzbach-Rosenberg

Beim diesjährigen Jubiläum unseres Schützengaus und dem damit verbundenen Gauschießen, waren die Hüttenschützen Massenricht auch wieder sehr gut vertreten und konnten auch beachtliche Platzierungen erreichen. So wurde Julia Graml mit einem 41,4 Teiler Gauliesl und Lara Wisneth mit einem 91,2 Teiler 1. Gaujugendritter.



### Saisonabschluss

Am 29.7 feierten unsere Schüler- und Jugendschützen ihren Saisonabschluss, der dieses Jahr ein 3D Bogenschießen bei Diana Hirschau beinhaltete. Leider musste aufgrund schlechten Wetters frühzeitig abgebrochen werden. Wird aber nachgeholt.

### Sommerbiathlon

Seit diesem Sommer trainiert Lara Wisneth auch noch für den Sommerbiathlon in Neubau/Fichtelgebirge. Dort startete Lara unter anderem auch bei den Bayer. Meisterschaften des OSB und holte sich auf Anhieb die Goldmedaille im Massenstart.



### Neuer Hüttenwirt

Seit Juli 2023 hat die Rödlaser Berghütte mit Josef Weiß einen neuen Pächter, der zusammen mit seinem Küchenchef Günther Lottes und seinem Team die Gäste bewirtet.

### Kirwagansschießen

Zum Saisonauftakt haben sich rekordverdächtige 130 Schützen an diesem Wettbewerb um das Federvieh beteiligt. Dank auch an die vielen Kirwapaare, die geschlossen auf die Rödlashütte gekommen sind!

## Vorschau

Im Oktober startet die neue Rundenwettkampfsaison, in der wir mit folgenden Mannschaften antreten:

- 1. Mannschaft Bezirksoberliga West
- 2. Mannschaft Kreisliga Nordwest
- 3. Mannschaft A-Klasse
- Damen, Offene Klasse
- Schüler, Schülerklasse

**Gut Ziel und Schützengruß**  
**Die Vorstandschaft**

**bitte wenden!**